



長万部町地域おこし協力隊通信

地域おこし協力隊活動報告会を開催しました！



令和5年3月11日（土）、「あつまんべ」にて地域おこし協力隊の活動報告会を開催し、30名あまりの方にご参加いただきました。この場をお借りして、地域おこし協力隊活動報告会へお越しいただいた方々、普段より応援して下さる方々に心より感謝を申し上げます。

各隊員の現在取り組んでいることや今後の目標などの報告ができ、直接活動を紹介する有意義な時間となりました。また、参加者からは活動についてのご質問やご意見をいただいたので、今後につなげていきたいです。



（高橋麗子隊員）



（山谷公一隊員）



（亀田純孝隊員）

新型コロナウイルス感染症の影響により対面での報告会やイベント等を開催できず、町民の方々と直接お話する機会がなかなかありませんでしたが、今回の報告会の開催により、素敵な方々に巡り会うことができたので開催して良かったと思います。人との出会いは本当に貴重なものです。この出会いは、隊員にとって目に見えない大きな原動力となります！



かめちゃん3年間ありがとうございました！！

令和5年3月をもちまして、かめちゃんこと亀田純孝隊員が3年の任期を終え、長万部町地域おこし協力隊を卒業しました。

亀田隊員は、4月より図書館司書職員として、長万部町学習文化センターで引き続き、勤務します。

これからも持ち前のやさしい人柄と誰からも愛されるキャラでいてくださいな！今後とも「かめちゃん」をよろしくお願いします！（山谷、高橋より）